



きくぐみだより



2021.12. 文責 村上紀久美

冷たい北風が身にしみる季節。早いもので今年も残りわずかとなりました。子どもたちと過ごしたあつという間の9ヶ月間。発表会を終え、1人ひとりがたくましく成長したことを改めて実感しています。

これから、寒さ・乾燥がさらに増してきますが、手洗い・うがいの励行と水分補給・薄着を心掛け、風邪に負けない丈夫な体づくりをしていきたいと思います。保護者の皆様には様々なご協力をありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひ致します。

たんぽぽ音楽研究会発表会 DVD撮影について

先日、メールでお知らせしましたが、例年 福岡サンパレスで行われるたんぽぽ音楽研究会発表会(福岡市内の保育園15ヶ園で行う合同発表会)が、コロナ禍の中により中止となりました。そのかわりに、園内で本番通りのDVD撮影に臨みたいと思います。

DVD撮影は、令和4年2月3日(木)の午後で、曲は発表会で演奏した「ミュージカル キャッツメドレー」です。

DVDは、研究会より園児にプレゼントされます。

♪ 鍵盤ハーモニカ がんばっています!! ♪

たんぽぽ音楽研究会発表会DVD撮影に向け、卒園生でもある井上先生の指導のもと、毎日午後から練習を頑張っています。発表会で演奏した「ミュージカル キャッツメドレー」に、さらに曲が加わる予定です。きく組のパートはお休みするところが多く、弾き始めが遅れないように集中力が必要です。また、リズムや休符が難しいので、何度も階名で歌いながら弾いています。褒められたり認められることで「がんばろう」という意欲につながりますので、皆様の励ましや応援をお願いいたします。

